

ALBA TCP



ALBA-TCP FELICITA ATLETAS CARIBEÑOS POR VICTORIA EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS PARÍS 2024

Los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) celebran con mucha alegría y regocijo las victorias alcanzadas por atletas caribeños en estos Juegos Olímpicos París 2024.

Es para la Alianza un gran motivo de celebración el triunfo de Thea LaFond de Dominica, quien se alzó con la primera medalla de oro para esta hermana nación en triple salto; Julien Alfred de Santa Lucía, quien arrasó en la pista en la competencia de los 100 metros planos, también regalándole a los y las santalucenses este momento de orgullo; y Lindon Victor de Grenada, quien ganó medalla de bronce en decatón.

El ALBA-TCP felicita a todos los atletas de esta gran Alianza Bolivariana por estos logros deportivos que enorgullecen a los pueblos y son ejemplo del gran talento que brota en la región de América Latina y el Caribe. No hay duda de que el deporte es el lenguaje universal de promoción de la paz, la tolerancia y la comprensión más allá de las fronteras, culturas y religiones.

Caracas, 3 de agosto de 2024